

NOTA DE PRENSA
NP20-2020/JANS-CR

José Núñez: “La incapacidad en la gestión regional está costando la vida de muchos arequipeños, hacen falta verdaderas decisiones y acciones”

Ante la crisis que afronta Arequipa tras el incremento de infectados y muertes a causa de la covid19, el congresista José Núñez Salas ha solicitado a la Contraloría de la República información sobre el gasto presupuestario que el Gobierno Regional de Arequipa ha realizado hasta el momento para afrontar la pandemia del Coronavirus.

En las últimas semanas, el incremento excesivo de infectados y muertes a raíz de la pandemia del Covid19 en la región, ha ocasionado un colapso sin precedentes en los hospitales Covid19 de Arequipa. La falta de liderazgo regional, las inacciones y retrasos en la operatividad de los hospitales de campaña concluyen en un desenlace negativo.

Ante esta crisis, el congresista José Núñez Salas solicitó al contralor general de la República, Nelson Shack Yalta, un informe exhausto sobre el monto que recibió el Gobierno Regional de Arequipa (más de 11 millones de soles) para enfrentar la pandemia del Covid19 y cómo se ha realizado el gasto presupuestario hasta el momento.

“La incapacidad en la gestión regional está costando la vida de muchos arequipeños, hacen falta verdaderas decisiones y acciones. En informes solicitados a Contraloría se evidenció sobrevaloración en las obras realizadas en los hospitales arequipeños por lo que hemos solicitado al contralor emitir un informe mucho más detallado al respecto”, aseveró el congresista José Núñez.

Es importante mencionar que la Contraloría de la República, amparándose en la Ley 31016 y bajo el ámbito del Sistema Nacional de Control, debe tomar las medidas necesarias para realizar un control simultáneo al Gobierno Regional de Arequipa, receptora de recursos públicos asignados durante la emergencia sanitaria por el COVID-19.

Se solicita vacancia del gobernador por ineficiencia en el cargo

La falta de liderazgo y verdaderas decisiones del actual gobernador regional de Arequipa, Elmer Cáceres Llica, ha suscitado en la población arequipeña un deseo colectivo de que de un paso al costado.

Al respecto, José Núñez indicó en entrevista con radio Exitosa que la vacancia del gobernador puede ser una salida real a todos los problemas que ahora Arequipa enfrenta. “El gobernador de Arequipa nunca contó con el respaldo de la población en general. Me sumo a la indignación de todos los arequipeños”, dijo.

Reestructuración del Comando Covid19 Arequipa

Por otro lado, ante las palabras que la nueva ministra de Salud, Pilar Mazzeti, dirigió en su paso por Arequipa acerca del trabajo del Comando Covid19 de Arequipa, José Núñez le ha solicitado, como ya lo había manifestado en anteriores ocasiones, reestructurar este equipo, ya que a pesar del trabajo realizado en las últimas semanas no se ha visto una mejora en las medidas de prevención del Covid19 en la región.

“Los hospitales en Arequipa se encuentran sin capacidad de respuesta, la gente muere antes de ser atendida por un profesional de la salud. Lo que sucede hoy es producto de las malas decisiones adoptadas y dejadas de tomar por el actual jefe del Comando Covid19 de Arequipa”, expresó el parlamentario de la Bancada Morada.

Por eso ha solicitado ante Presidencia del Perú, la Presidencia del Consejo de Ministros y el Ministerio de salud, la remoción del general Edward Gratelly Silva, actual jefe del Comando Regional de Lucha Contra el Covid19 Arequipa.

Arequipa, 20 de julio de 2020.

Gracias por su difusión.

GCC.